

Geimatfreunde —Siesbach —

Gelungene Wanderung der Heimatfreunde Siesbach

Die Heimatfreunde Siesbach e.V. luden zum 22.09.2024 zur diesjährigen Herbstwanderung ein. Dieser Einladung folgten stolze 47 Teilnehmer und marschierten bei bestem Wanderwetter los. Geplant waren ursprünglich rund 6 km. Aufgrund der hohen Anzahl angemeldeter Teilnehmer der Landesinitiative "Rheinland-Pfalz in Bewegung", überlegte sich Udo Krammes, Vorstandsmitglied der Heimatfreunde, eine optionale Verlängerung der Strecke. Dieses Angebot wurde gerne angenommen. So trennte sich nach ca. 3 km die Gruppe. Etwa 30 Teilnehmer folgten Udo Krammes über das Römergrab, an Dungweiler vorbei, dem alten Siesbacher Dorf und zum Abschluss noch an den alten Grenzstein. Mit mitgeführten Accessoires, Bildern und seinem erstaunlichen Wissen über Historisches, konnte Hr. Krammes die Teilnehmer an den entsprechenden Stellen mit geschichtlichen Fakten versorgen. Dies kam bei den Gästen sehr gut an und hat beeindruckt. Die erste Gruppe landete nach ca. 5 km am Gemeindehaus, die zweite Gruppe nach ca. 11 km, rund 1,5 Stunden später. Dort wurden sie mit hausgemachtem Kuchen und Kaffee versorgt. Gustav Hauer backte mit freiwilligen Helfern in den Morgenstunden schon ca. 9 Hefekuchen im dorfeigenen Backes. Dafür vielen Dank, auch an alle Kuchenspendenden! Das Grillangebot wurde ebenfalls gerne genutzt und da das Wetter so gut mitspielte waren bis in die Abendstunden zahlreiche Besucher geblieben und ließen den Abend um ca. 19 Uhr mit Wurst und Stubbi ausklingen. Eine gelungene Veranstaltung mit zufriedenen Teilnehmern. Vielen Dank an alle helfenden Hände!

